

El Grupo Juriscoop, ahora JC Group, anuncia un hito histórico para el sector solidario colombiano

En JC Group celebran una noticia trascendental que marca un antes y un después en su historia y en la del sector solidario del país: la incorporación de Financiera Progressa a la Cooperativa JC Coop (Juriscoop) y la transformación de JC Coop en Cooperativa Especializada de Ahorro y Crédito, con la autorización oficial de la Superintendencia de la Economía Solidaria.

Este paso representa mucho más que un cambio organizacional. **Es la consolidación de una visión construida con responsabilidad, experiencia** y profundo compromiso con las personas, las comunidades y el desarrollo económico del país.

Con esta decisión, **JC Group fortalece su oferta de valor, retomando la actividad financiera desde la cooperativa**, enfocada en el ahorro con propósito y el ahorro de largo plazo, ese que verdaderamente transforma la vida de las personas y sus familias. Al mismo tiempo, Financiera Juriscoop continuará operando, no para competir, sino para complementar la oferta, ampliando las oportunidades para sus asociados y clientes.

La incorporación de Progressa se convierte además en un nuevo hito de salvamento exitoso dentro del sector solidario, sumándose al proceso realizado anteriormente con Coofinep. Dos integraciones logradas sin apoyo externo, demostrando que la cooperación, la gestión responsable y la visión estratégica sí hacen la diferencia, incluso en escenarios complejos.

Hoy, JC Coop alcanza más de 120.000 asociados, a quienes acompañan incentivando el ahorro, facilitando el acceso al crédito, promoviendo la cultura de la previsión y construyendo comunidad a través de servicios sociales y solidarios. Este crecimiento no solo fortalece a las organizaciones de su Grupo empresarial, sino que protege los ahorros, los aportes sociales y los empleos, aportando estabilidad al sistema solidario colombiano.

“Somos conscientes de los retos que este nuevo capítulo implica. Asumimos este camino con responsabilidad, convicción y la certeza de que contamos con la solidez institucional, el talento humano y la confianza de nuestros asociados, aliados y colaboradores para superarlos y **seguir generando impacto positivo**” afirma Fabio Chavarro, Gerente Corporativo JC Group. Y continúa diciendo que este es un mensaje de confianza, de futuro y de compromiso.

“Seguimos avanzando, fortaleciendo el sector solidario y demostrando que juntos sí es posible construir bienestar, sostenibilidad y desarrollo para Colombia” finaliza Fabio.

